

## Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Hadiri Sumpah Jabatan dan Pelantikan Kepala Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 21, 2023 - 14:38



*Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Hadiri Sumpah Jabatan dan Pelantikan Kepala Desa*

Selasa, 21 Nopember 2023, Aula Desa Cipeuteuy menjadi saksi sejarah pengambilan sumpah jabatan dan pelantikan Kepala Desa Cipeuteuy beserta Ketua TP PKK Desa untuk periode 2023-2029. Acara ini turut disemarakkan dengan penuh kehadiran berbagai unsur masyarakat dan pejabat terkemuka.

Dalam suasana khidmat, pukul 08.30 WIB, Camat Kabandungan membacakan kata-kata pelantikan yang sarat makna. Acara ini dihadiri oleh Forkopimcam Kecamatan Kabandungan, perwakilan dari BPMD Kabupaten Sukabumi, Kepala UPTD/B Kecamatan Kabandungan, dan kepala desa dari seantero Kecamatan Kabandungan.

Tidak hanya itu, hadir pula lembaga keagamaan setempat, ketua RW/RT Desa Cipeuteuy, panitia teknis Pilkades Desa Cipeuteuy, serta tokoh masyarakat, agama, dan pemuda Desa Cipeuteuy. Kepala Desa lama dan yang terpilih juga turut menghiasi acara dengan kehadiran mereka.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, disebutkan bahwa acara berlangsung dengan aman, tertib, dan kondusif. Suasana kebersamaan dan semangat gotong-royong tampak memenuhi ruang aula, menciptakan momen bersejarah bagi Desa Cipeuteuy.

Puncak acara terjadi saat Kepala Desa lama menyerahkan tongkat estafet kepemimpinan kepada Kepala Desa terpilih untuk memulai perjalanan tugasnya dalam memimpin dan mengabdikan kepada masyarakat Desa Cipeuteuy selama periode 2023-2029.

Semangat dan harapan baru pun terpancar dari wajah Kepala Desa terpilih, sementara sorak sorai meriah dari masyarakat menjadi simbol kepercayaan dan dukungan mereka terhadap kepemimpinan baru. Dengan demikian, Desa Cipeuteuy siap memasuki babak baru pembangunan yang lebih maju dan berdaya saing.

Dengan dilaksanakannya acara bersejarah ini, diharapkan Desa Cipeuteuy dapat terus bersatu, kompak, dan berdaya saing untuk mencapai kemajuan yang lebih baik dalam bingkai kebersamaan dan gotong-royong. Selamat kepada Kepala Desa dan Ketua TP PKK Desa Cipeuteuy yang baru, semoga amanah dan sukses dalam menjalankan tugasnya untuk kesejahteraan masyarakat Desa Cipeuteuy.